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     Bengy, le 20 octobre 2022. 
 

 
COMPTE RENDU 

 
Réunion de BUREAU 

 
 
Le jeudi 20 octobre 2022 à 20h00 les membres du bureau se sont réunis à Bengy sur Craon.   
Présents : 
M. JOYEUX Alain, M. CHEVESSON Pascal, M. RAYNAUD Alain, Mme CHEVESSON Fabienne, M. 
BERGER Michel, Mme VOTAT Marie-Christine,  M. JOULIN François, M. NOE Dominique, Mme 
CUENOT Brigitte. 
Excusé :  
Secrétaire de séance : Mme Fabienne CHEVESSON 
 
 

= := := ::= := := := := 
 

Ordre du jour :  
1 - Bilan du début de saison 

2 – Préparation du concours en salle 

3 - Réfection du mur de tir 

4 - Projet parcours 

5 - Questions diverses 

= := := :=:= := := := := 

 

 
1 –Bilan du début de saison : 
 
29 licenciés à ce jour. En attente de 3 en plus. 
Nous avons regroupé tous les jeunes le mercredi.  
Les enfants ont été regroupés sur la séance du mercredi après-midi. Alain R. explique que les deux 
poussins de 8 ans ont été acceptés malgré le fait que l’on avait décidé en bureau d’accepter les enfants 
qu’à partir de l’âge de 10 ans. De ce fait il est difficile de les encadrer avec les autres enfants car ils 
demandent beaucoup plus d’attention et la prise en charge n’est pas la même. Ils sont très jeunes et 
manquent de coordination et l’attention est moindre. Un entraînement d’une heure serait suffisant pour 
eux.  
Après en avoir débattu, nous décidons que la séance d’entraînement du mercredi débutera à 17h30 pour 
les plus grands et pour les deux poussins à 18h. Fabienne arrivera à 18h pour aider Alain R. 
Il faudrait avoir plus de licenciés mais comment faire pour la publicité à part de faire des flyers en 
promettant deux séances gratuites et les distribuer sur Avord dans les boites aux lettres. Peut-être aussi 
par le biais d’internet ? A réfléchir… 
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2 –Préparation du concours en salle : 
 
Il aura lieu le week-end du 19 et 20 novembre 2022. La salle est réservée, demande de devis à Guillemot 
pour le repas. Il faut faire un état des stocks pour les blasons et la buvette. 
Alain R. a vu pour faire le mandat et le spécial jeune. Il a été déclaré comme handisport pour les 
personnes en situation de handicap. Il faut enlever le label sur le mandat et changer les catégories. 
Horaires inchangés. Tarifs des inscriptions inchangés.  
Est-ce qu’on fait une tombola ? Il serait bien de faire une tombola avec un carnet à souche mais plus sous 
la forme des enveloppes car cela fera moins de travail et les lots seront plus jolis d’après l’avis de Marie-
Christine (évite le stockage des lots). Michel annonce qu’il peut apporter un carnet à souches. 
Alain J. dit qu’un courrier pour demander des beaux lots sera envoyé au CA, au conseil Départemental et 
à Monin. Fabienne s’occupe de Monin et Alain J. s’occupe du CA et du conseil Départemental. 
Alain J. explique qu’il faut aussi voir pour les récompenses. Il s’appuiera sur le bilan de l’an passé + 10%. 
Pour réaliser le changement des blasons pendant le concours, il faudra deux personnes responsables : 
Dominique et Pascal et d’autres sous leur responsabilité. 
Le camion est réservé par Fabienne. 
Alain J. prendra des objets du téléthon à la Mairie qui seront vendus à la buvette. 
Il faut penser aux filets et au petit matériel (agrafes, agrafeuses, papier collant, …). 
Une réunion d’organisation sera faite le mercredi 9 novembre à 19h30 pour savoir qui fait quoi avec 
invitation à tous les licenciés et parents. 
 
 
3 –Réfection du mur de tir : 
 
 
Pas de nouvelle de l’artisan (Lagrange) menuisier. Alain J. va essayer encore une fois de le recontacter. 
La subvention n’est valable que jusqu’en janvier. 
Il est toutefois urgent de remplacer les butes de tir noires car elles sont très abimées. Pendant les vacances 
de Toussaint, on les remplacera.  
La date du lundi 24 octobre à 18h est réservée pour changer les butes de tir noires et faire le bilan des 
stocks pour notre concours salle. Les personnes volontaires qui peuvent venir seront les biens venues.  
 
 
4 –Projet parcours : 
 
Alain J. explique le courrier du Maire qui nous signale que l’on ne pourra pas avoir le terrain de l’INRAe  
pour créer un parcours permanent extérieur car il est réservé pour un projet de parc photovoltaïque et nous 
n’avons pas l’autorisation de la DGA.  
Nous n’avons pas d’autre terrain en vue sur Avord. Pour l’instant en stand-by.  
Alain J. va voir pour un terrain sur Farges en Septaine. 
 
5 - Questions et informations diverses : 
 

- Pascal informe qu’il a réparé le filet derrière les cibles extérieures et qu’il faudrait remettre le 
câble qui maintien les filets en bas, avant qu’il ne s’envole. Dominique va voir s’il a un câble qui 
pourrait convenir. 
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Pascal informe également qu’il serait bien de faire le tri du matériel entreposé dans les cabanes 
des services techniques afin de faire de la place pour mettre d’autre matériel qui ne sert pas à salle. 
Michel informe qu’il démontera le local accidenté quand il aura le temps.  
 

- Règlement équipe 3D ? 
Réunion sera faite pendant l’hiver pour voir ce que l’on met dans le règlement. 

 
- Tee-shirts et coupe-vent du club ? 

Brigitte s’occupe de faire des devis concernant des tee-shirts respirant et léger. Il faudrait avoir 
une fourchette de prix sur les coupes vents et des polos légers et respirant. Fabienne demande si le 
club participera au financement. Pascal dit que ce serait bien car des repas ont été payés par le 
club aux participants du CF sans que le bureau soit informé. Cette participation favoriserait tous 
les licenciés et cela a déjà été réalisé au part-avant.  
Nous débattrons de la participation du club après avoir les devis et selon les finances du club.  
 

- Alain J. remercie Dominique et Pascal pour les réparations et travail effectué sur les cibles 3D. 
 
 

Séance terminée à 22h35. 
 

Le Président,                    La secrétaire de séance, 
M. JOYEUX Alain           Mme CHEVESSON Fabienne

      


